



## 運動会ありがとうございました

14日土曜日、照りつける強烈な日差しの下「50周年記念運動会」が開催されました。児童会スローガン、入場行進での児童会長さんのプラカードを始め、低学年ダンス「ジャンボリオみ小～あしたにたねをまこう～」、高学年組体操「麻績小50年の歩み」などそれぞれの種目にこの記念すべき運動会に寄せる想いが表れていました。

子どもたちはこれまでの練習の成果を発揮して、グラウンドいっぱい生き生きと駆け回り、動き回りました。何より子どもたちのひたむきさ、一生懸命さが心を打ちました。

1年生ははじめての小学校運動会を、こんな暑さのなか、くじけずにがんばり抜きました。



2年生は、ひとつ上の学年として、お手本になる姿を示してくれました。3年生は、リーダーとしてダンスをはじめ低学年をまとめてくれました。4年生は、何と言っても組体操デビュー。技を身に付けながら高学年の自覚をもってくれました。5年生は、次の運動会を背負うのは自分たちであることを意識しながら熱のこもった競技を見せてくれました。6年生はもう、さすがです。小学校生活最後の運動会によせる意気込みがひしひしと伝わりました。これまでのすべての姿が堂々として全校のあこがれでした。その一人ひとりから、一つ事を成し遂げた今の想いを聞き取りたいと思いました。

## 温かい応援 ありがとうございました



お家の皆様におかれましては、早朝よりの応援をいただき、まことにありがとうございました。子どもたちに「暑いなか、毎朝毎日の練習を重ねてきた皆さんのがんばりが、当日の競技や演技から伝

わるから、あんなに盛大な拍手や温かい応援をいただくことができたんだよ」と伝えました（19日校長講話）。まさに、そのとおりでした。お陰様で、子どもたちは勝ち負けや順位もさることながら、自身の力の限り駆け抜け、最後まで演技をし、声が続く限りの応援をしました。

お家の皆様がそんな子どもさんの姿を尊いと感じて応援して下さる気持ちを感じ取って、子どもたちも頑張ることができます。すべての子どもさ

んが運動が得意で、運動会が待ちどおしかった、そんなわけはありません。もう疲れた、練習がいやだ、朝起きられない、うまくできなくてやりたくない種目がある、などなど。そこに寄り添い、励まし、元気づけて毎日送り出してくださっていたお家の皆様のお支えあってこそ、当日の子どもさんの輝きがあったこと。

心より御礼申し上げます。

こんなにお家の方と心が通い合っている運動会は麻績ならではの、ほかにはないとわたしは思っています。

暑い暑い半日、心のこもった熱い熱い応援をありがとうございました。

## **後片付けまで ありがとうございました**

運動会終了後、応援にいらしたすべてのお家の方が、片付けのお手伝いをしてくださいました。お陰様をもちまして、本当に短時間で収まるべき場所に運動会グッズが収まりました。

「午後からは、稲刈りなんだ」と話してくれる子どもさんも多かったです。普段は力が有り余っている子どもたちではありますが、さすがに「全力」の運動会の後は大変かな、と思いました。また、暑いなか半日応援して、片付けまでしてくださ

っていたお家の皆様にとって、午後の稲刈りは負担が大きいのかな、とも思いました。無事稲刈りは済んだでしょうか。農繁期の半日を、子どもさんのため、学校のためにお力添えいただきありがとうございました。



## **お知らせ・お願い**

### (1) マラソン大会の開催日変更について

年間行事予定で10月30日(水)に予定されていた『マラソン大会』ですが、翌31日(木)に開催日変更をお願いします。他の行事との兼ね合いで変更が余儀なくなりました。応援のために既にお仕事の調整等されておられる保護者の方がおられましたら恐縮です。ご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。

### (2) 教育実習生受け入れについて

24日(火)から10月16日(水)の間、松本大学からの教育実習生を受け入れます。滝澤健太さん(麻績小卒業生)です。おもに3年生とともに勉強をしますが、各学年授業参観をはじめ全校の皆さんからも多くを学ばせていただきます。よろしくお願いいたします。